



Para el 2025

Se proyecta una entrega en marzo.

Cecilia Bastías Jerez
 cecilia.bastias@diarioconcepcion.cl

La entrega de los sets de útiles escolares todavía no se ha concretado totalmente en la Región del Biobío, por parte de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

Desde la Dirección Regional del Biobío de Junaeb se informó que, a esta altura del año, resta un 10% del proceso destinado a estudiantes en vulnerabilidad social.

“Se ha realizado un importante avance en la entrega de útiles escolares en la Región del Biobío. Actualmente, se ha alcanzado un 90% de distribución de los sets, lo que va en línea con el promedio nacional”, confirmó la entidad en el comunicado enviado tras las consultas de por Diario Concepción.

Por lo tanto, establecieron que “aún nos queda un margen de un 10% por entregar, por ello nuestros equipos están desplegados en este momento para llegar a la cobertura total en los próximos días”. Cabe mencionar que estos datos fueron solicitados en primera instancia por Diario Concepción el 4 de septiembre y la respuesta fue entregada este martes 1 de octubre.

Finalmente, la directora subrogante de Junaeb Biobío, Ana Torres, estableció que los sets de útiles escolares para el 2025 estarán disponibles desde las primeras semanas de marzo, coincidiendo con el inicio del año académico.

En cuanto al proceso en algunas de las comunas más alejadas y rurales de la Región del Biobío, la entrega finalizó, en el caso de Quilaco, antes de la semana del 18 de septiembre. Desde la Municipalidad de Negrete aseguraron que “no ha habido problemas y que estuvieron en los plazos”.

Retraso

El tema del retraso de este proceso ha sido ampliamente cuestionado a lo largo de este año, tanto en la zona como a nivel nacional.

De hecho, hace casi tres meses Junaeb señaló a este medio que “la entrega de los sets de útiles escolares comenzó esta semana (8 de julio) en la Región Metropolitana, en los próximos días comenzará en el resto de las regiones y se informará la fecha de entrega en los respectivos establecimientos”.

Hasta julio de 2024 varios sostenedores del Biobío habían optado por recurrir a recursos propios para poder obtener los útiles necesarios en el proceso de aprendizaje de los



FOTO: RAPHAEL SIERRA P

PARA 2025 PROYECTAN DISPONIBILIDAD EN MARZO

Resta el 10% de la entrega de útiles escolares de Junaeb en la Región

La Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas sigue adelante con el proceso en el Biobío. Comunas como Negrete y Quilaco han recibido los sets.

alumnos bajo sus administraciones.

En la edición del 13 de julio de este medio, desde la Municipalidad de Talcahuano, indicaron que “si bien entendemos que existe esta falta de útiles escolares, provenientes de Junaeb desde el Daem de Talcahuano se mantiene el stock necesario para que nuestros alumnos y alumnas tengan sus elementos de estudio”.

Incluso, el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, en más de una oportunidad abordó el tema, donde en una ocasión planteó que “tenemos que repensar las dinámicas internas y administrativas de la Junaeb, y pensar en un proceso de modernización, porque entrega servicios demasiado esenciales para que estén sujetos a las competencias y guerras de las empresas que proveen los distintos servicios, de alimentación, útiles, entre otros”.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl